

第2学年

自分達で考え、実行する力を身につけた一年間でした！

☆1年生を迎える会☆

進級し、お兄さん・お姉さんになった2年生。リズムにのって群読をしながら、学校のすてきなところをランキングでお知らせしました。大きな声ではきはきと言えるように練習を重ねました。また、自分達が1年生の時に育てて採れた「あさがおのたね」を1年生にプレゼントしました。



☆運動会☆

新校舎ができて初めての運動会。2年生は「デカパンリレー」と「最高到達点ダンス」を行いました。友達と協力しながら走ったり、動きを合わせて踊ったりと、一生懸命練習をして臨んだ運動会当日。デカパンリレーではどのクラスも今までの自分たちの記録を越すことができました。ダンスも動きが揃い、今までで最高の出来でした！



☆まちたんけん☆

「もっと大すき！みやまえだいらのまち」の学習では、地域のことをもっと知るために、まちたんけんに出かけました。1回目はみんなで地域を歩いて見て回りました。よく見ることで、普段気づかなかったことにも気づいていました。2回目は、地域のお店や施設にご協力いただき、インタビューをしました。自分たちで計画を立て、グループで協力して行動することができました。当日はたくさんの保護者の方にボランティアで協力していただきました。



学年目標

- 自分の考えを大切に、生き生きと活動する子
- 友達と仲良くし、支え合い協力する子
- めあてを大切に、最後までやり遂げる子

☆ズーラシア遠足☆

10月25日（金）に、ズーラシア遠足に出かけました。午前中はグループ行動をしました。地図を見ながら進み、チェックポイントで教員からサインやシールをもらいました。事前に見たい動物を相談したり、グループのめあてを決めたりと、初めてのグループ活動を楽しみにしていました。広い園内では、地図を見ながら頑張って歩いたり、動物の姿に歓喜したりする姿が見られました。楽しい思い出になりました。



☆学習発表会☆

11月16日（土）に学習発表会を行いました。2回目のまちたんけん で知ったことを友達や保護者の方に伝えるために、発表方法を考えたり、資料を用意したりして、準備をしてきました。5年生にも見てもらい、アドバイスをもらって手直しもしました。当日はたくさんの保護者の方に参観していただき、子どもたちは緊張しながらも、一生懸命発表することができました。



☆なかよし班活動☆

今年度から、ペア学年として5年生と交流を深めてきました。いつも5年生が計画をしてくれていましたが、12月には自分たちで1時間分の計画を立てました。計画書をもとに役割分担をしたり、遊ぶ内容を考えたりと、今まで5年生にしてもらったことを思い出しながら頑張って準備をしていました。当日は5年生も楽しんでくれたようで、「大成功だったよ」と嬉しそうにしていました。

